



Día de la libertad de expresión

7 JUNIO

Reconocimiento de la prensa libre

La fecha fue instaurada en 1951 por editores periodísticos y el entonces presidente de la República, Miguel Alemán Valdés, para destacar la trascendencia para la democracia mexicana de una prensa libre e independiente.



Acciones para ejercer la libertad de expresión en México:



Infórmate y mantente actualizado con fuentes confiables y variedad de medios.



Comparte opiniones e información relevante, a través de redes sociales utilizando hashtags y etiquetas apropiadas.



Crea contenido en línea respaldado por fuentes confiables.



Participa en debates y discusiones, expresa tus ideas en foros y eventos.

Únete a organizaciones y movimientos que apoyen y participen en defensa de la libertad de expresión y derechos humanos.

Firma y apoya peticiones y campañas que promuevan la libertad de expresión.

Retos y obstáculos:

El ejercicio de la libertad de expresión en México enfrenta desafíos significativos, como la violencia, la impunidad y las amenazas hacia los periodistas y comunicadores.

Violencia contra periodistas:

México ha sido catalogado como uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo, con altos índices de asesinatos, agresiones y desapariciones de periodistas.

Ranking mundial de la libertad de prensa:

México ocupó la posición 143 de 180 países en el ranking mundial de la libertad de prensa según los informes anuales de *Reporteros sin Fronteras*, reflejando los desafíos persistentes en este ámbito.



Recuerda actuar dentro del marco legal y respetar los derechos de los demás.

La libertad de expresión implica responsabilidad y ética.

